
 

1年間ありがとうございました 

               校 長 古谷 勉 

 概ねこの 1 年間の取組も終わろうとし

ています。先日学校評議員の皆様に今年

度の成果と課題を報告し、ご意見を頂戴

したところです。今年度は 9 月に第三者

評価も行われ、学校外の方にも本校の取

組についての意見をいただく機会があり

ました。近年はこれまでの教職員中心の

自己評価に加え、児童・保護者によるア

ンケート、学校評議員や第三者による評

価など、学校も様々な形で評価をいただ

くようになりました。多方面からの幅広

い評価があることで、学校経営をより広

い視野で見つめなおすことができます。

評価の詳細につきましては、後日改めて

書面にて皆様にご報告します。  

  

 学校では１月にまとめられた教職員の

自己評価を受け、早速、看護が可能な火

曜日と木曜日の８：１０～８：２０を、

鞄を玄関に置いたまま遊べることとしま

した。これまでも遊んでよいことになっ

ていましたが、８：１０に玄関から教室

へ上がり、ランドセルを片付けてから外

に出るとなっていたため、外で遊ぶ児童

はほとんど見られませんでした。そこで

鞄を玄関に置いたまま遊んでよいとした

ところ、多くの児童が外で遊ぶようにな

りました。朝のたった１０分間のことで

すが、児童にとっては価値ある時間とな

ったのです。  

 以上は、ほんの一例に過ぎませんが、

今後も評価で出された意見を、可能な限

り次年度の改善に役立てていきます。  

  

  今年度も保護者・地域の皆様を始め、

多くの方々に支えていただきながら、学

校を運営してまいりました。ご協力誠に

ありがとうございました。  

 ３月２５日の卒業式では、１３名の卒

業生を、全教職員と在校児童で心を込め

て送り出したいと考えています。  

 

 

                       

平成２８年 ３月 １日発行・第４７５号 

落 五 便 り     ３月号 

新宿区立落合第五小学校 

日 曜 ３ 月 の 行 事 予 定 

１ 火 保護者会(３，４年) 

２ 水 外国語活動、４時間授業 

３ 木 中学校体験入学(６年) 

４ 金 ゲーム集会 

５ 土  

６ 日  

７ 月 全校朝会 特時A 

８ 火 音楽朝会 ６年生を送る会・お別れ給食会 

９ 水 外国語活動  

10 木 委員会活動⑪ 

11 金 謝恩会、４時間授業(１～5年) 

12 土  

13 日  

14 月 全校朝会 特時A 

15 火 PTA総会１５：３０～ 

16 水 外国語活動 

17 木  

18 金 図書委員会発表 安全指導 

19 土  

20 日 春分の日 

21 月 振替休日 

22 火 全校朝会  

23 水 給食終、校内美化活動 

24 木 修了式 卒業式予行 

25 金 卒業式 

26 土 春季休業日 始  

  
春季休業日 

～４月５日終 

4/6 月 始業式・入学式 

８ 水 給食始（２～６年） 

*避難訓練が予告なしで実施されます。 

 

生活目標：健康な体つくりをしよう 

保健目標：健康生活の反省をしよう。 

給食目標：感謝して食べよう。 



◎卒業おめでとう         ６年担任 川上るり子 

４月の始業式の最高学年６年生に進級し、キリリと引き締ま

った１３名の顔が目に浮かびます。６年生として落五小を引っ

張っていくことはとても大変だったと思います。自分のやりた

いことを我慢し、下級生の気持ちを優先して行うかがやき班活

動。毎日、暑い日も寒い日も忘れずに落五小の大切な校旗の上

げ下ろしをする仕事など、陰になり、日向になり様々な仕事を

してきました。でも、そういったことが、これから社会に出た

ときに大いに役立つものです。ぜひ、中学校へ行っても落五小

で学んだことを十分に生かしてほしいと思います。 

 

かがやき班で学んだこと               A・Y 

落五小は、人数が少ないけど１年生から６年生まで、そして

先生方とも楽しく交流できるかがやき班活動があります。私は

６年生で班長になり、みんなをまとめることを心掛け頑張りま

した。たくさんのかがやき班活動を行い、みんなで楽しく交流

できました。この経験を生かし中学校でも活躍したいです。 

 

協力の大切さ                     A・D 

この６年間で協力することの大切さを学びました。学芸会の

時、プロジェクターの線が抜け背景が消えてしまったとき、み

んなが協力して、幕を閉めたり曲を流し続けたり、すぐに線を

元に戻したりしたことでピンチを抜け出せました。そして学芸

会は大成功でした。これらのことを大事にして中学校でも頑張

りたいです。 

 

ぼくの一番の思い出                  K・A 

ぼくの６年間での一番の思い出は日光移動教室です。特に 

二つのことが印象に残っています。一つは戦場ヶ原のハイキン

グです。ハイキングコースの大きな白い板の上で男体山を背景

に撮った写真は大切な一枚です。二つ目は、ナイトハイクです。

怖くて気絶しそうな思いになりながらも、途中で鹿を見つけた

り猿の声が聞こえたりしたことが、とてもいい思い出です。 

 

落五小のいいところ                  K・N 

落五小のいいところは二つあります。一つ目は、人数が少な

い良さを生かし、みんなが家族のように１～６年生までが仲が

良いところ、二つ目は友達同士で協力して、最後までやり通す

ところです。わたしはこの落五小で学んだことを中学校でも生

かしていきたいと思います。そして、任された仕事はやり通せ

るよう頑張りたいと思います。 

 

６年間で学んだこと                  K・H 

この６年間で学んだことは協力することの大切さです。それ

は１年生から６年生までクラス替えがなく、同じメンバーでや

ってきてケンカやぶつかりあったこともあったけど、友達のこ

とを考え、互いに協力し合えば、どんな行事でも成功すること

ができました。ぼくは友達を大切にし、大人になってもこの経

験を思い出し友達と協力していこうと思います。 

 

落五小のいいところ                  K・T 

落五小の良いところは、他学年とでも仲が良くて同じ学年同

士でもケンカなど争いが起きないことと何事も一生懸命に取り

組むことです。だから、これからも落五のよいところを増やし

ながら仲良くし続けていって欲しいです。そして自分も中学に

入っても何事も一生懸命取り組むことを続けていきたいです。 

 

人の役に立つ                     K・T 

ぼくは、周りの事を考えてから動くようにして人の役に立つ

人になりたいです。その理由は、体育やクラブなどで準備する

ことが多かったのですが、先日のお別れスポーツ大会で、５年

が準備してくれてすごく楽しかったからです。それは準備した

経験があるからこそ、その苦労や喜びがわかりました。 

この経験を生かして人の役にたつ人になりたいです。 

 

落五小で学んだこと                  S・A 

私が６年間で学んだことは友達と協力することと仲良くする

ことの大切さです。なぜなら友達と協力することによって運動

会で大きな技ができたり、学芸会で成功させることができたり

したからです。また、友達と仲良くすることによって友達がど

んどん増えていきました。中学校に行ったら友達と協力をして

仲良くしていきたいと思います。 

 

落五小での思い出と中学校でがんばること        S・M 

私は、この一年間金管バンド部の部長として、下級生のお手

本となることを心掛けて取り組んできました。金管バンド部は

３年生～６年生が一つとなって一つの曲を完成させて多くの人

の前で演奏をします。演奏を終えるとこんなにも達成感があり、

やりがいを感じるとは思いませんでした。この経験を生かし、

中学校でも悔いのない毎日を送っていきたいと思います。 

 

６年間で学んだこと                  N・S 

この６年間で、最後まであきらめずに挑戦することの大切さ

を学びました。私は４年生までは、難しいことがあると避けて

しまったり、あきらめてしまったりしていました。５・６年生

になると難しいことが増えてきました。マーチングの副指揮と

いう難しい役を任された時、初めは嫌だったけど最後まであき

らめずに挑戦したらマーチングは大成功でした。このことを生

かして中学校生活を送りたいです。 

 

６年間で学んだこと                            N・N 

私は落五小で「助け合うことの大切さ」を学びました。クラ

ブでは先生、同じクラブの人が優しくしてくれたり、学芸会で

は演技だけでなく舞台裏でも協力し合ったりしながら舞台を成

功させました。だから、これからも私は助けてもらうだけでな

く、助けることもできるようになりたいです。 

 

一番の思い出                                  M・S 

ぼくは、落五小で協力し合うことの大切さを学びました。な

ぜなら、５・６年生の運動会でやった組体操のピラミッドは、

どんなにつらくても協力し合い最後の段まで積み上げていき、

成功させることができたからです。 

ぼくは、これからも落五小だからこそ感じられたこの気持ち

を持ち続けて、人の支えになれるようがんばっていきたいです。 

 

６年間で学んだこと                             M・Y 

ぼくは、落五小で友達と協力することの大切さを学びました。

これまで経験してきた音楽会、学芸会は、みんなとの協力なし

には絶対に成功しなかったと思います。演技のコツをアドバイ

スし合ったり、舞台準備を協力したりして、成功させました。 

これまでの経験を生かして、中学校でもたくさん友達をつく

り、何事にも協力して成功させていきたいです。 


